

# Goblog

## Bhabinkamtibmas Desa Neglasari Polsek Nyalindung Aktif Melaksanakan Sambang Warga

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Aug 21, 2023 - 09:04



*Bhabinkamtibmas Desa Neglasari Polsek Nyalindung Aktif Melaksanakan Sambang Warga*

SUKABUMI, 21 Agustus 2023 – Pada hari Senin , 21 Agustus 2023, pukul 11.21 Wib, Bhabinkamtibmas Desa Neglasari, Polsek Nyalindung, Kepolisian Resor Sukabumi, melakukan kunjungan ke warga masyarakat di wilayahnya. Kegiatan ini merupakan bagian dari program Kepolisian Resor Sukabumi yang dipimpin oleh AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H. dengan nama program "*AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif dan Efisien)*". Tujuan utama dari kunjungan ini adalah untuk menjaga keterhubungan antara polisi dan masyarakat serta menampung berbagai masukan dan curhatan dari warga.

Dalam kesempatan ini, Bhabinkamtibmas menegaskan beberapa pesan kamtibmas yang penting bagi warga masyarakat Desa Neglasari:

1. **Kerjasama dalam Menjaga Keamanan dan Ketertiban:** Bhabinkamtibmas mengajak warga masyarakat untuk aktif berkolaborasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Hal ini dapat dilakukan dengan berpartisipasi dalam patroli malam (ronda) serta berbagi pesan-pesan kamtibmas kepada warga lainnya. Keterlibatan aktif ini diharapkan dapat mencegah penyebaran paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. **Pentingnya Pelaporan Masalah:** Jika ada masalah yang dapat berpotensi meluas dan menjadi viral di media sosial, Bhabinkamtibmas meminta warga untuk segera melaporkan hal tersebut kepada pihak kepolisian atau aparat desa. Melalui tindakan cepat dan koordinasi yang baik, masalah-masalah tersebut dapat diatasi dengan lebih efektif.
3. **Menjaga Kondusifitas Wilayah:** Bhabinkamtibmas mengajak seluruh masyarakat untuk terus menjaga situasi yang kondusif di wilayah Desa Neglasari. Dengan menjaga kerukunan dan toleransi antarwarga, dapat mencegah konflik yang tidak diinginkan.
4. **Keamanan Rumah dan Kantor:** Masyarakat dihimbau untuk selalu mengunci rumah dan kantor serta menutup jendela sebelum pergi. Tindakan ini dapat mencegah potensi tindakan kriminal seperti pencurian.

Kehadiran Bhabinkamtibmas dalam sambang warga ini menunjukkan komitmen kepolisian dalam menjaga interaksi positif dengan masyarakat. Diharapkan, program "*AA DEDE PRESISI CURHAT DONG*" ini dapat terus memperkuat kerja sama dan saling pengertian antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis.